

Lycée François Couperin : Un vrai succès pour les Erasmus days 2022

Retour sur les Erasmusdays 2022 !

Jeudi 13 et Vendredi 14 octobre le lycée François Couperin de Fontainebleau célébrait les #ErasmusDays, grâce au travail, la motivation, la joie et la bonne humeur des étudiants de BTS Tourisme de la Ville de Fontainebleau.

Objectif : faire connaître le programme Erasmus+, partager l'expérience de mobilité stage à l'étranger au travers d'un programme riche et coloré ! mais également valoriser l'échange scolaire avec Matera (Italie)

Au menu :

- Exposition dans une salle agencée et colorée par les étudiants,
- Témoignages des 3 étudiants Erasmus+ (Andjela, Alice, Gabriel)
- Cérémonie de remise officielle du Passeport de compétences Europass, par La Direction
- Et nombreuses animations pour donner à ces 2 journées un air de fête :

Kahoot sur l'Europe et Erasmus, blind test sur les hymnes européens, sonneries de fin de cours spécialement créées pour l'occasion, playlist européenne gaie et entraînante, et un court métrage incroyable à visionner absolument sur https://francoiscouperin.fr/erasmus_medias_2022.html

Merci aux étudiants de 1^{ère} et 2^e année pour ce beau travail, accompli dans la joie et la bonne humeur !

Et à l'année prochaine pour les Erasmus Days 2023

[@GenerationErasmus, #Erasmusplus](#)



